

La Garde Nationale saisit une cargaison de cocaïne au Venezuela



Caracas, 19 avril (RHC) Des membres de la Garde nationale bolivarienne ont saisi aujourd'hui une cargaison de 52 paquets de cocaïne dans le centre-ouest de l'État vénézuélien de Portuguesa, rapporte aujourd'hui le quotidien Últimas Noticias.

La drogue saisie pesait plus de 57 kilogrammes, transportée sur une grue de marque Chevrolet, en provenance de la localité de San Cristóbal (Táchira) et à destination de Puerto La Cruz (Anzoátegui), a décrit la publication dans son édition numérique.

Les deux occupants du véhicule ont été arrêtés et mis à la disposition du ministère public.

Au cours de l'année 2021, le Venezuela a augmenté les saisies de stupéfiants de 40 % par rapport à la même période de l'année précédente, a récemment rapporté le chef de la Surintendance nationale antidrogue, Richard Lopez.

De janvier à ce jour, les Forces armées nationales bolivariennes (FANB) et les services de sécurité de l'État ont saisi plus de 13 tonnes de drogues, provenant entièrement de Colombie, a déclaré le commissaire.

Selon les estimations officielles, les cartels colombiens de la drogue tentent d'utiliser le territoire vénézuélien pour mobiliser au moins 8 % de leur production vers les principaux marchés des États-Unis et d'Europe.

À cet égard, Lopez a mis l'accent sur l'augmentation des actions en matière de sécurité et d'endiguement de ce fléau, avec près de 900 opérations réalisées et environ 1.200 détenus issus de toutes les intentions du trafic de drogue.

Le 18 février dernier, le président Nicolás Maduro a créé, par décret exécutif, la Surintendance nationale antidrogue, afin de renforcer la lutte contre le trafic de stupéfiants dans la nation sud-américaine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254566-la-garde-nationale-saisit-une-cargaison-de-cocaine-au-venezuela>



Radio Habana Cuba